
Sportif, voirie, jeunesse… le
détail  des  programmes
d’investissement pour 2019
Le  conseil  municipal  de  Mios  se  réunissait  lundi.  Au
programme:  la  présentation  des  principaux  programmes
d’investissement pour 2019 dont le gymnase, le dojo et la
restructuration  de  l’école  des  Fauvettes  (centre  bourg).
Aucune hausse d’impôt n’est prévue malgré un désengagement de
l’Etat grandissant que dénonce l’équipe municipale. Une motion
de soutien à la résolution de l’association des maires de
France a été votée.

À l’ordre du jour de ce conseil figurait également le vote du
PLU, le plan local d’urbanisme. Interview de Cédric Pain maire
de Mios, à venir.

https://tvba.fr/equipements-sportifs-voirie-espace-jeune-grands-programmes-dinvestissement-2019/
https://tvba.fr/equipements-sportifs-voirie-espace-jeune-grands-programmes-dinvestissement-2019/
https://tvba.fr/equipements-sportifs-voirie-espace-jeune-grands-programmes-dinvestissement-2019/

